L'armée russe a anéanti un groupe de saboteurs ukrainiens près de la centrale nucléaire de Zaporozhye (vidéo) *

Le 30 octobre, l'armée russe a déjoué une tentative des Forces armées ukrainiennes (AFU*) de faire atterrir un groupe de sabotage et de reconnaissance près de la centrale nucléaire de Zaporozhye (NPP).

Le lieutenant général Igor Konashenkov, porte-parole du ministère russe de la Défense, a déclaré lors d'un briefing que le groupe AFU* avait pour mission de pénétrer dans la ville d'Energodar. "Une vedette des forces armées ukrainiennes a été détruite lors d'une tentative de débarquement d'un groupe ukrainien de sabotage et de reconnaissance dans la ville d'Energodar, dans la région de Zaporozhye", a déclaré le lieutenant-général Konashenkov.

Selon le porte-parole, l'AFU* a bombardé Energodar et les territoires adjacents à la centrale nucléaire de Zaporozhye trois fois au cours des dernières 24 heures, avec un total de 10 obus. La présence de représentants de l'Agence internationale de l'énergie atomique (AIEA) à la centrale n'a pas découragé Kiev. "Malgré la présence de représentants de l'AIEA à la centrale nucléaire de Zaporozhye, le régime de Kiev poursuit ses provocations afin de créer une menace de catastrophe artificielle", a déclaré le porte-parole.

La centrale nucléaire de Zaporozhye a été capturée par l'armée russe en mars, quelques jours seulement après le début de l'opération spéciale en Ukraine. L'AFU stockait des armes dans la centrale et l'utilisait comme position militaire.

Au début du mois, la centrale est devenue officiellement une propriété de la Russie après que les territoires de la région de Zaporozhie qui sont sous le contrôle de l'armée russe sont entrés dans la Fédération de Russie. L'AFU* a mené des dizaines d'attaques contre la centrale nucléaire de Zaporozhie au cours des derniers mois, dans le cadre de ce qui a été décrit par les responsables russes comme un "chantage nucléaire". Des armes fournies par les membres de l'OTAN, y compris des munitions de rôdeur et des missiles à guidage de précision, ont été utilisées dans bon nombre de ces attaques.

La centrale nucléaire de Zaporozhye et tout le territoire voisin restent sous le contrôle étroit de l'armée russe. Malgré cela, il est peu probable que l'Ukraine mette fin à ses attaques contre la centrale de sitôt.

*AFU: Forces Armées Ukrainiennes

Article original du 30 octobre 2022 – South Front : Russian Military Wiped Out Ukrainian Sabotage Group Near Zaporozhye Nuclear Plant (Video) → https://southfront.org/russian-military-wiped-out-ukrainian-sabotage-group-near-zaporozhye-nuclear-plant-video/ - traduction par le facteur du RSDN